



## Álvarez Máynez reta a Beltrones al antidoping; está dispuesto a disculparse



Jorge Álvarez Máynez, candidato presidencial electo de MC | Captura

El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, retó a Manlio Fabio Beltrones a someterse al antidoping, luego de que el exgobernador sonoreense respondió a la alusión ofensiva que el diputado le hizo desde un palco del estadio universitario de Nuevo León, donde convivía con el mandatario del estado, Samuel García, durante el partido Tigres-Pumas.

El abanderado del partido naranja pasó por alto el hecho de beber cerveza y convivir con sus amigos en el estadio la noche del sábado, pero se declaró dispuesto a ofrecer una disculpa si alguien se siente ofendido por ello.

Entrevistado en el Palacio de San Lázaro, Álvarez Máynez puntualizó: "El día que el señor (Beltrones) quiera, él y su lista de candidatos impresentables del PRI, nos vemos, hacemos un antidoping y vemos cómo está ese tema (...); por supuesto que me hubiera gustado que no se subiera ese vídeo, que no estuviera así, no es un asunto que a mí me interesa que sea el sello de la campaña (...), pero por supuesto que no tengo ningún problema, si alguien siente que eso lo ofende".

No obstante, el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, cuestionó la convivencia de Álvarez Máynez y Samuel García, llamando "Movimiento Borracho" a Movimiento Ciudadano.

<https://shre.ink/rDmA>